



busca desarrollar y aplicar estrategias para la recuperación y el empoderamiento, su implicación y autodeterminación y la capacidad de elección. El refuerzo, adquisición y desarrollo de actitudes mediante el conocimiento personal y el desarrollo de habilidades sociales. Por supuesto, dotar a los participantes de conocimientos y habilidades para manejarse en el mundo formativo y laboral. Favorecer la participación en programas que incrementen su cualificación profesional. También informar, orientar y acompañar a las personas participantes tanto en los recursos formativos como en el trabajo.

### Once personas con discapacidad trabajando en Anchoas 2011

A pesar de la situación acaecida con la pandemia del coronavirus, el Servicio de Capacitación de Afymos ha conseguido insertar laboralmente a once personas en la fábrica de semiconservas de pescado que la empresa Anchoas 2011 S.L.U. abrió en Socuéllamos en julio de este año. Una empresa, asegura Ana García, que si recibe la calificación de Centro Especial de Empleo, podrá convertirse en uno de los más potentes de provincia, pudiendo llegar a dar trabajo a más de 30 personas con discapacidad.

Esta empresa la ha creado una sociedad que ya tiene en Sarrión (Teruel) un Centro Especial de Empleo, donde el 95% de su plantilla tiene reconocido el grado de discapacidad. Para Afymos es muy importante que Anchoas 2011 reciba la consideración de Centro Especial de Empleo ya que, de no ser así, tendrían que marcharse puesto que, como los trabajadores no llegan a producir la cantidad necesaria para ser sostenible como una empresa ordinaria, no podrían mantenerse económicamente, asegura Ana Belén García.

### Un gran proyecto

La alcaldesa de Socuéllamos, Elena García Zalve, recordó que cuando el responsable de Anchoas 2011 quiso reunirse con ella, nada hacía pensar que tras ese proyecto que le presento Bruixola estaba el añadido de la apuesta por las personas con discapacidad y el conseguir la calificación de Centro Especial de Empleo. "Fue una sorpresa muy grata el hecho de que la empresa eligiese Socuéllamos para instalarse y, sobre todo, cuando conocimos el proyecto". Desde ese momento, la alcaldesa pensó en Afymos, un colectivo del que Socuéllamos se siente muy orgulloso y que lleva a cabo un trabajo espectacular con los usuarios que acuden a su centro.

**LA MANCHA**  
DENOMINACIÓN DE ORIGEN

- @vinosdelamancha
- @vinodelamancha
- @vinodelamancha
- [www.youtube.com/vinodelamancha](http://www.youtube.com/vinodelamancha)
- [es.pinterest.com/vinodelamancha/](http://es.pinterest.com/vinodelamancha/)

[www.lamanchawines.com](http://www.lamanchawines.com)

El <sup>del</sup> Origen **VINO**